
In esecuzione della presente deliberazione sono stati

Emessi i seguenti mandati:

N. del di L.

N. del di L.

Il Ragioniere

COMUNE DI CALATABIANO

Provincia di Catania

DELIBERAZIONE

DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 04 DEL 28/02/2012

OGGETTO: Lettura ed approvazione verbali precedente seduta consiliare del 18/01/2012.

L'anno duemiladodici, il giorno ventotto, del mese di febbraio, alle ore 19,30 e seguenti, nella sala delle

adunanze consiliari del Comune di Calatabiano (auditorium Scuola Media), alla seduta di inizio (1),

disciplinata dall'art. 19, co. 16, dello statuto comunale e dall'art. 5, co. 1, del regolamento sul

funzionamento del consiglio comunale, in convocazione ordinaria (2), partecipata ai Consiglieri

Comunali a norma di legge, risultano all'appello nominale :

Consiglieri Comunali

Pappalardo Giuseppe

Zappulla Nicola

Moschella Antonino

Prestipino Rosario

Prestandrea Augusto

Formica Antonino

Spinella Salvatore

Fasano Grazia

Sorbello Rosario

Assegnati n. 15 In carica n. 15

Pres/Ass

X

X

X

X

X

X

X

X

X

Consiglieri Comunali

Messina Rosaria Filippa

Limina Natala

Brunetto Maria

Buda Giuseppe

Ponturo Vincenzo Massimiliano

Di Bella Mario

Assenti n. 05 Presenti n. 10

Pres/Ass

X

X

X

X

X

X

Assume la Presidenza il Presidente del Consiglio, Sig. Pappalardo Giuseppe.

Partecipa il Segretario Comunale, Dr.ssa Puglisi Concetta.

Partecipa il Sindaco, dr. arch. Petralia Antonio Filippo.

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, ai sensi dell'art. 19, co. 16, dello statuto

comunale e dell'art. 5, co. 1, del regolamento sul funzionamento del consiglio comunale, prosegue la

seduta.

La seduta è pubblica (3).

Vengono nominati scrutatori, ai sensi dell'art. 184, u. co., dell'O.A.EE.LL., i Sigg. Formica Antonino,

Spinella Salvatore, Ponturo Vincenzo Massimiliano.

IL CONSIGLIO COMUNALE

VISTA la proposta di deliberazione entro riportata;

VISTI i pareri espressi, ai sensi dell'art. 53 della Legge n. 142/90, recepito dall'art. 1, lett. i), della L. R.

n. 48/91, sostituito dall'art. 12 della L. R. n. 30/00;

(1) Inizio lc comma; ripresa 3° comma; prosecuzione 4° comma.

(2) Ordinaria/urgente

(3) Pubblica/segreta



COMUNE DI CALATABIANO
(Provincia di Catania)

Proposta di deliberazione Consiglio Comunale

n. frtj del 2-2-\PlA itoti

Oggetto: Lettura ed approvazione verbali precedente seduta consiliare del 18/01/2012.

VISTI i verbali della precedente seduta consiliare del 18/01/2012, dal n. 01 al n. 03-

—«^^^ ■ -

VISTO rart. 28 del vigente regolamento sul funzionamento del Consiglio Comunale il quale

SI PROPONE

DI APPROVARE i verbali della precedente seduta consiliare del 18/01/2012, dal n. 01 al n. 03;

I! Segreta^ Comunale

(Dott.ssa (hnhua Puglisi)

Resp. Are| Arnm.va
II Presidente d Consiglio Comunale



1) PARERE DEL RESPONSABILE DEL SFRVmn

IL RESPONSABILE DEli SERVIZIO



Il Presidente del consiglio, antecedentemente all'apertura dello spazio regolamentare previsto per gli

interventi preliminari, ricorda che il quattordici febbraio u. s. si sono insediati, presso l'Istituto

Comprensivo "G. Macherione" di Calatabiano, i baby sindaci ed i baby consigli della scuola primaria e

della scuola secondaria di 1° grado. In riferimento a detto evento, che riveste carattere educativo al

senso di legalità e responsabilità civica, il Presidente rappresenta, non già per polemizzare bensì per

spronare chi di dovere, di non aver ricevuto alcun invito di partecipazione all'iniziativa. Di seguito, il

Presidente evidenzia come sia stato suo desiderio che i neo eletti, futuri soggetti politici che reggeranno

tra pochi anni le sorti del paese, presenziassero l'odierna seduta consiliare e partecipa loro come tutto il

consiglio sia onorato di averli stasera quali graditi ospiti del civico consesso.

Entra in aula il consigliere Limina Natala per cui i consiglieri presenti sono undici.

Il Presidente invita i baby Sindaci, Fabio Turiano, per la scuola secondaria di primo grado, e, Marta

Aci, per la scuola primaria, ed i presidenti dei rispettivi consigli, Elena Nucifora ed Antonino

Tornabene, a prendere posto al tavolo dei lavori consiliari. Le baby massime cariche danno lettura dei

nominativi dei vicesindaci, assessori, presidenti dei consigli e consiglieri delle proprie liste ed anche

degli esperti designati.

Intervengono:

• il Capogruppo di minoranza, sig.ra Rosaria Filippa Messina, la quale manifesta il proprio

compiacimento ai baby amministratori, nota positivamente la presenza di una componente

maggioritaria femminile e sottolinea quanto sarebbe stato importante l'avvio di incontri preliminari

all'odierna seduta per il delinearsi di un effettivo vincolo collaborativo tra il programma

amministrativo dei giovanissimi eletti e quello che l'amministrazione intende attuare. Ringrazia i

genitori impegnati a far crescere loro nel migliore dei modi, ribadisce di accogliere positivamente

l'iniziativa ed afferma di apprezzare l'intraprendenza di questi ragazzini, vero potenziale e speranza

per un futuro migliore. Infine, ringrazia il Preside, la vicaria, Antonella D'Agostino, le referenti del

progetto, Ada Puliatti e Gerarda Valastro, l'assessore Melita;

• il Sindaco, il quale, ricordando di avere direttamente seguito le fasi dell'elezione, porge anch'egli il

benvenuto e si augura che tale evento sia ricordato dai partecipanti. L'intervenuto si compiace della

presenza, nell'odierna seduta consiliare, di bambini e ragazzi, per la prima volta dopo tanti anni di

attuazione di questo progetto di educazione civica, occasione che fa vivere loro l'esperienza di

amministratore locale e che soprattutto fa assistere a qualche momento di tensione, così come talora

succede nelle famiglie, insito nella stessa dialettica politica democratica e che serve a far crescere.

Ringrazia docenti e genitori, saluta gli amministratori del futuro, con la viva speranza che da grandi

possano riuscire a comporre l'amministrazione di questa cittadina;

• il Presidente del consiglio invita i baby amministratori a tornare nei prossimi consigli per formulare

vere e proprie proposte al Sindaco;

• il Capogruppo P D.. Augusto Prestandrea, il quale, nel l'associarsi al benvenuto del capogruppo

Messina e del Sindaco, manifesta di accogliere l'iniziativa con immenso piacere e di essere

contento della presenza stasera dei baby sindaci e dei baby consigli, che asserisce di voler vedere

sempre presenti ai consigli comunali, occasione di confronto, affinchè possano capire i compiti

degli amministratori locali. Evidenzia, infatti, l'importanza del civile confronto, democratico e

pienamente autonomo, nei dialoghi e nel modo di fare e non già del litigio: la votazione fa sì poi

che passi l'idea della maggioranza.

INTERVENTIPRELIMINARI

Nell'ambito dello spazio preliminare alla trattazione dei punti dell'odierno o.d.g.. chiedono ed

ottengono la parola:

• il Consigliere Ponturo Vincenzo Massimiliano, il quale solleva l'irrisolta problematica, nonostante

l'impegno assunto dall'amministrazione, dell'impianto di illuminazione sul tratto oggetto del



completato intervento di allargamento che collega via Garibaldi con Torrente S. Beatrice; nonché,

quella della raccolta rifiuti, in riferimento a cui chiede se di competenza del Comune o di altri, ivi

inclusa la differenziata, che non starebbe più procedendo come all'inizio. Segnala, infine, la

permanenza dell'inaccessibilità dell'isola ecologica, nonostante le rassicurazioni

dell'amministrazione;

il Sindaco, il quale richiama il contrasto insorto tra Joniambiente ed Aimeri, che ha suscitato le

reazioni dei lavoratori per i ritardi nei pagamenti e che ha determinato identica situazione nei vari

comuni. L'intervenuto chiarisce che Calatabiano non è responsabile di particolari situazioni

debitorie nei confronti dell'Aimeri, causate, viceversa, dagli enti più grossi, e che, entro domani o

dopodomani, PAimeri o direttamente PA.T.O. provvedere a corrispondere gli stipendi ai lavoratori.

Informa che la percentuale di raccolta differenziata si aggira sul 22%, per cui non si assiste ad alcun

calo anche se si sarebbe potuto fare di più, con il risultato del dimezzamento dei rifiuti conferiti in

discarica e di circa duecentomila euro di risparmi, non riconosciuti, tuttavia, a Calatabiano (così

come neanche a Maletto) ma affluiti nel calderone generale. Quanto all'isola ecologica, ribadisce

che PAimeri si è effettivamente impegnata anche se ancora non si è attivata nonostante sia decorso

già un mese;

l'Assessore Agatino Spoto, il quale, in riferimento alla problematica dell'impianto di illuminazione,

comunica che Enel Sole, a cui è stata inoltrata richiesta, non ha ancora preso in consegna e

numerato i cinque pali e che il Comune non paga se non prima tale consegna venga effettuata;

il Consigliere Mario Di Bella, il quale chiede informazioni in merito alla questione della riduzione

del vincolo P.A.I. (piano assetto idrogeologico), di cui si è parlato in una riunione tenuta a Pasteria,

a cui è stata sottoposta parte di detta frazione, dopo l'alluvione di alcuni anni fa, con la derivante

preclusione di poter eseguire opere di allargamento delle abitazioni ivi ubicate e con difficoltà alla

vendita degli stessi immobili per riduzione del prezzo di mercato. L'intervenuto, inoltre, chiede,

sperando che possa essere evitata, se sussista l'eventualità della chiusura, sempre nella menzionata

frazione, del passaggio a livello con dirottamento del traffico sulla statale. Infine, solleva la

problematica della pulizia delle strade, evidenziando che la piazzetta della frazione si trova in

pessime condizioni così come i salici piangenti, soprattutto quelli siti vicino alle case popolari;

il Sindaco, il quale, quanto al vincolo P.A.I. a cui soggiace la zona prossima al Torrente Zambataro,

riferisce che è stata rappresentata al competente assessorato, ritenendo invano che fosse sufficiente,

l'avvenuta esecuzione in loco di interventi vari, inclusi quelli di pulitura del torrente, a seguito degli

interventi calamitosi di alcuni anni fa. In merito, informa circa l'ottenimento di un finanziamento di

duecentocinquantamila euro destinato al rallentamento del deflusso delle acque nel torrente e della

comunicazione da parte del Commissario Delegato per la gestione di detti fondi ministeriali del

conferimento di incarico per la redazione del progetto esecutivo e la direzione e lavori. Ritiene che,

successivamente alla realizzazione di tali interventi, la problematica della riduzione del vincolo

possa essere affrontata con più facilità, essendo dimostrata la riduzione del rischio a cui è, infatti,

correlato direttamente il ridimensionamento del vincolo. L'intervenuto rappresenta di non credere

che, da un momento all'altro, possa essere chiuso il passaggio a livello, nonostante la R.F.I. (rete

ferroviaria italiana) abbia vinto il contenzioso, in quanto il giudice ha comunque imposto alla

società di rivedere le motivazioni dell'ordinanza sindacale di chiusura del tratto di strada dalla

stessa aperto. Si augura che, nei restanti due mesi e mezzi, possa tenersi un incontro con R.F.I. per

discutere il problema. Quanto, infine, alla pulizia nella frazione afferma che essa è connessa allo

sciopero degli operai, i quali hanno ripreso a lavorare solo domenica sollecitati dal Prefetto, pur

senza la necessaria intensità lavorativa che li contraddistingue. Informa che sui salici piangenti sono

stati improvvisati alcuni interventi per consentire il passaggio dei carri carnascialeschi dalla piazza

Diaz ma che sarà cura dell'ufficio tecnico predisporre gli atti per i dovuti interventi;

il Presidente del consiglio, il quale segnala la presenza, tra via Trifilò e via Pirato, all'altezza dei

bagni ecologici, di parecchio fango residuato dall'alluvione di novembre, il quale va rimosso, in

quanto anche d'intralcio al mercato settimanale;



• il Sindaco, il quale assicura di invitare gli assessori a munirsi di pale e ad attivarsi direttamente a

toglierlo, non intravedendo diversa soluzione.

He*************

Esauriti gli interventi preliminari, il Presidente del Consiglio da lettura del dispositivo della proposta in

argomento.

In assenza di interventi, il Presidente del Consiglio mette ai voti la proposta in oggetto.

Con 09 (nove) voti favorevoli (Pappalardo G., Zappulla N., Formica A., Prestandrea A., Prestipino R.,

Sorbello R., Spinella S., Limina N., Di Bella M.) e 01 astenuto (Messina R. F.) su 10 (dieci) consiglieri

presenti e 09 (nove) votanti per scrutinio palese (alzata di mano), in pubblica seduta,

Richiamati per relationem i motivi di fatto e di diritto, espressi nel preambolo della proposta in

argomento;

Visto TO.A.EE.LL. vigente nella regione siciliana;

DELIBERA

di approvare la proposta in oggetto.



Il presente verbale di deliberazione, dopo lettura, si sottoscrive.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
(Sig. Pappalardo Giuseppe)

IL CONSIGLIERE ANZIANO

(Sig. ra Messina Rosaria Filippa)

IL SEGRETARIO

(Puglisi dr.s

COMUNALE

Concetta)

II presente atto è stato pubblicato all'Albo, dal

al , con il n.

Pubblicazioni.

del Registro

II Messo Notificatore

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II sottoscritto Segretario Comunale certifica, su conforme attestazione del Messo Notificatore, che la

presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio per quindici giorni consecutivi successivi alla

data della stessa, a norma dell'alt. 11 della L.R. n. 44/91 e ss. mm. ed ii.,

dal al ,, .__..

e che contro la stessa non sono stati presentati reclamile/o 0ssèryazioni.

Dalla Residenza Municipale, lì IL SEGRETARIO COMUNALE

LA PRESENTE DELIBERAZIONE E' DIVENUTA ESECUTIVA:

a) { ) ai sensi dell'alt. 12, comma 1-2, della L.R. n. 44/91 e ss. mm. ed ii..

(1) Cancellare ciò che non interessa.

Dalla Residenza Municipale, lì IL SEGRETARIO COMUNALE

La presente deliberazione è stata trasmessa per

l'esecuzione all'Ufficio:

Lì

il Responsabile dell'Ufficio Segreteria
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